





dan kaum muslimin atas segala ikatan. Perkara ini saja sudah merupakan hukuman publik yang sangat pedih.

Islam ketika meletakkan hukuman-hukuman yang keras serta tegas bagi para pelaku dari perbuatan yang kotor itu, bukan melupakan dorongan-dorongan fitrah atau bahkan malah memeranginya. Islam telah menentukan tiada siasat apapun dalam mencegah serta menghalang-halangi insting-insting ini dan tiada kebaikan bagi siapapun dalam melakukan pengekangan atau bahkan membunuhnya. Islam juga tidak berusaha menghentikan fungsi-fungsi alami yang dibentuk oleh Allah swt. Dalam bentuk wujud manusia. Sistem fungsi itu merupakan salah satu bagian dari sistem kehidupan yang besar. Fungsi-fungsi alami itu sangat berpengaruh dalam perkembangan kehidupan dan juga sangat berpengaruh demi kemakmuran kehidupan di bumi di mana manusia menjadi khalifah di dalamnya.

Yang dimusuhi serta diperangi oleh Islam hanyalah sifat-sifat kebinatangan yang tidak membedakan antara tubuh (yang halal) dengan tubuh (yang haram). Sifat kelakuan kebinatangan yang tidak bertujuan membangun rumah tangga dan juga tidak bertujuan membangun tempat bernaung dalam kehidupan yang saling mengisi. Jadi pada intinya tidak hanya semata bertujuan memuaskan hawa nafsu jasadiyah yang membara.

Islam menganjurkan supaya terciptanya hubungan-hubungan lawan jenis, yaitu laki-laki dan perempuan atas dasar karakter-karakter manusia yang mulia dan maju yang menjadikan pertemuan dua jasad lengkap dengan dua jiwa, dua hati dan dua rohnya, atau dengan pernyataan yang lebih sempurna dan juga mencakup pertemuan

dua manusia yang diikat dan disatukan oleh kehidupan bersama dan cita-cita yang sama serta masa depan yang sama. Hal itu bertemu dalam keturunan mereka yang akan datang. Kemudian terhimpun dalam generasi baru yang tumbuh berkembang dalam naungan rumah tangga yang saling menopang di mana kedua orang tua dengan penuh tanggung jawab menjaga serta mengasuh mereka tanpa terpisah sama sekali.

Berangkat dari sinilah Islam sangat keras dalam menjatuhkan hukuman zina dengan menggambarkannya sebagai penyimpangan yang bersifat kebinatangan. Penyimpangan ini telah merusak semua nilai itu dan menghancurkan segala tujuan mulia itu. Ia menjadikan komunitas manusia menjadi titisan hewan yang tidak membedakan betina-betinanya dan juga demikian tidak membedakan jantan-jantannya, yaitu titisan yang membuat segala perhatian dan keinginannya hanya untuk memuaskan hawa nafsu daging dan darah yang menggelora dalam setiap kesempatan. Walaupun binatang itu dapat membedakan dan memilah-milah, namun jika hal itu terjadi pada manusia, di balik kesenangan yang bebas itu tidak akan pernah ada pembangunan dalam kehidupan. Di baliknya pun pun tidak akan pernah ada kemauan untuk memproduksi dan menghasilkan karya. Bahkan malah hal itu dapat menyebabkan juga hilangnya insting yang hakiki dan maju karena setiap insting selalu membawa tabiat yang terus-menerus. Hakikat inilah yang membedakannya dengan dorongan hawa nafsu yang meledak-ledak namun terputus-putus.

Kebanyakan orang beranggapan dorongan nafsu itu sebagai insting murni yang digebor-gemborkan. Padahal sebenarnya ia adalah dorongan nafsu hewan yang

berlindung di balik pakaian insting manusia yang asli pada waktu-waktu tertentu. Islam bertujuan mengatur dan mensucikan serta turut meninggikannya melebihi derajat binatang. Islam meningkatkan kualitasnya sehingga ia menjadi patokan sentral di mana banyak adab individu dan juga jama'ah berkisar padanya.

Sementara itu, zina dan juga para pelakunya melepas kecenderungan fitrah ini dari segala kemuliaan roh, kesenangan-kesenangan yang bernilai tinggi dan juga adab-adab yang ada di sekitar perilaku seksual sepanjang sejarah manusia. Ia benar-benar telah menelanjangi manusia setelanjang-telanjangnya, mengotorinya serta membuatnya sebagaimana binatang, bahkan malah menjadi lebih rendah daripada binatang. Peralnya, banyak dari jenis binatang yang hidup berpasang-pasangan selamanya, dalam kehidupan rumahtangga yang sangat ketat dan jauh dari praktik-praktik kekacauan seksual yang disebabkan oleh zina sebagaimana terjadi dalam lingkungan manusia.

Guna menghindar dan mencegah segala perilaku penyimpangan inilah Islam sangat keras menetapkan hukuman atas zina. Kerusakan dan bahaya dalam kehidupan masyarakat banyak akibat dari perbuatan jahat ini sangatlah banyak jumlahnya. Misalnya percampuran nasab, ancaman terhadap keharmonisan dan keamanan rumah tangga yang bahagia. Sebab-sebab ini saja sudah cukup sebagai alasan untuk mengeraskan hukuman terhadap perilaku menyimpang ini. Namun, sebab yang pokok, yaitu pencegahan terhadap titisan nafsu binatang merasuk ke dalam fitrah manusia; pelestarian adab-adab yang ada di sekitar perkara-perkara seksual dan pemeliharaan atas tujuan-tujuan kehidupan yang tinggi dari kehidupan rumah tangga



dalam kejahiliaan, namun dia sebagai perempuan merdeka tidaklah melakukan zina. Yang berzina itu ialah budak-budak sewaan atau perempuan dari kalangan rendah. Orang merdeka atau perempuan yang baik-baik, tidaklah melakukan zina, sebab itu dia merasa tidak perlu berbai'at dengan rasulullah dalam urusan ini.

Demikian juga dengan laki-laki yang yang mendatangi tempat pelacuran ialah laki-laki pezina juga, yang telah mendapat cap demikian dalam kalangan kaum musyrikin sendiri, atau laki-laki musyrik yang memang sudah seperti itu hidupnya pada masa lalunya. Laki-laki pezina itu biasanya kalau hendak bertaubat menuntut hidup baru yang berbahagia, barulah dia mau mengawini perempuan baik-baik. Akan tetapi kalau Cuma buat main-main, tidaklah dia suka mengawini perempuan baik-baik. Dia masih suka bergaul dengan perempuan pezina. Demikian juga perempuan lacur hanya berlangganan dengan laki-laki pelacur atau yang sama musyriknya.

Adapun laki-laki beriman hanya mencari jodoh orang perempuan beriman. Orang perempuan beriman hanya menunggu pinangan laki-laki yang beriman pula, agar sama sama saling menuntut hidup baru yang berada dalam naungan ridho Allah swt. Karena kehidupan berumah tangga bukanlah didasarkan bukanlah semata didasarkan dengan cinta, melainkan juga pada dasar yang lebih tinggi dan mulia, yaitu amanat Allah.

Orang-orang yang beriman itu adalah orang yang terhormat, rumahtangganya bermutu tinggi, daripada merekalah diharapkan keturunan rumah tangga yang shalih. Kalau sampai terjadi ada seorang sahabat dikarenakan kemiskinannya selanjutnya ia mengawini perempuan yang terkenal hidupnya telah cacat (pezina) selama ini,





berhala-berhala dan berhijrah ke Madinah, lalu mulai mendirikan masjid baru untuk menyembah Allah Yang Maha Esa. Kita mesti menutup lembaran lama dan membuka lembaran baru. Betapa pun miskinnya kalian, janganlah sampai kalian jadikan kotor jiwa dan jalan hidup kalian dengan mengawini perempuan lacur lalu mengambil harta simpanannya yang didapatnya dari memperdagangkan diri untuk modal. Perbuatan ini adalah nista! Dalam hati sanubari kalian sendiri akan terasa bahwa perbuatan itu tidaklah pantas dikerjakan, hina, rendah, maka sebab dari itu dilarang!”

Setelah masyarakat Islam di Madinah telah berdiri dan menjadi kuat, maka datanglah satu kebolehan yang lain, yaitu para laki-laki muslim boleh menikah dengan perempuan ahlul kitab Yahudi dan Nasrani). Soalnya sudah lain, perempuan ahlul kitab tidaklah boleh disamakan dengan perempuan lacur. Dalam kalangan ahlul kitab sendiri, tidak sedikit orang baik-baik yang sangat taat di dalam menjalankan segala ajaran agamanya . Seluruh orang baik-baik di seluruh agama semuanya membenci zina, dan semuanya mengutuk. Darin sebab itu, maka menjadi salah lah jika menyamaratakan perempuan ahlul kitab dengan perempuan pezina atau pelacur.

Lalu kemudian muncul pertanyaan, apakah ahlul kitab tidak musyrik? Bukankah orang nasrani mempersekutukan Tuhan dengan nabi Isa? Meskipun dalam satu ketentuan ahlul kitab disenafaskan dengan kaum musyrikin, sebagaimana bunyi ayat ke satu dalam surat al-bayyinah:

















Para *ahlul kitab*, yaitu orang-orang yang berpegang pada ajaran agama samawi yang datang mendahului sebelum Islam (Yahudi dan Nasrani), namun ketika Islam sudah datang di tengah-tengah kehidupan mereka, mereka belum beralih memeluk ajaran baru ini, yaitu Islam, masih diposisikan sebagai ahlul kitab juga, meskipun dengan berbagai kontroversi mengenai status mereka itu. Akan tetapi dari kalangan ahlul kitab ini adalah dibatasi yang *muhshanat* yaitu mereka yang menjaga kehormatannya.